

Madame Chantal VIRATELLE, son épouse,
le président, les administrateurs et le personnel de la Maison de la Nouvelle-Calédonie à Paris
vous adressent leurs profonds remerciements pour vos messages de compassion,
vos témoignages de haute estime, d'amitié et de reconnaissance, après la brutale disparition le 19 juillet 2022
de Monsieur Joël VIRATELLE, directeur de la Maison de la Nouvelle-Calédonie.

Une messe du souvenir sera célébrée à sa mémoire par Monseigneur Jean-Yves RIOCREUX
en l'église Saint-Philippe-du-Roule, le mardi 20 septembre 2022 à 15 heures.

